



Mi Universidad

Nombre del alumno: Danna Paola Jacob Diaz

Nombre del tema: Ética y su aplicación en enfermería

Parcial: Primer parcial

Nombre de la materia: Legislación en salud y enfermería

Nombre del profesor: Alexia Berenice Barrios Fernandez

Nombre de la licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: Octavo cuatrimestre

Ética y su aplicación en enfermería

Ética y enfermería

La necesidad de los cuidados de enfermería es universal, y el respeto por la vida, la dignidad y los derechos del ser humano son condiciones esenciales de esta profesión

La ética en la enfermería no solamente es distinguir el bien del mal, sino es estar consciente de la vida que se tiene al cuidado, tratada con estricto conocimiento y disciplina

Principios éticos de enfermería

La ética en enfermería tiene un papel indispensable, ya que sus fundamentos y principios clave brindan una guía sólida para la toma de decisiones éticas y la práctica profesional.

la ética en enfermería promueve el respeto por la dignidad y los derechos de los pacientes

Los principios éticos se utilizan para definir el bien de la acción incorrecta, que guían la práctica de enfermería

Ética en la práctica profesional

La ética profesional se ha situado como un componente dinámico y sustantivo de la formación integral porque asegura una práctica responsable y eficaz al normar el buen uso de las capacidades profesionales

La ética profesional, como toma de conciencia moral, permite que el profesional asuma el compromiso y la responsabilidad de contribuir a través de su práctica profesional a mejorar y elevar las condiciones de vida de una sociedad.

El Código de ética para enfermeras con declaraciones interpretativas de la American Nurses Association es un estándar ético que guía la práctica de enfermería y la toma de decisiones éticas

Autonomía: reconoce y respeta el derecho del paciente a tomar decisiones informadas sobre su propia atención médica.

El principio de responsabilidad de la ética profesional contribuye también a la realización práctica profesional eficaz puesto que el compromiso de hacer bien las funciones y/o prestar un servicio que la sociedad o el cliente esperaban obtener con la intervención de un profesionalista

No maleficencia: este principio se refiere a la obligación de no causar daño al paciente. Los enfermeros deben evitar hacer daño y minimizar los riesgos en la atención médica.

Beneficencia: implica actuar en beneficio del paciente, promoviendo su bienestar y salud. Los enfermeros deben buscar el mejor interés del paciente y garantizar que sus acciones

La deontología profesional es por tanto una ética aplicada, aprobada y aceptada por el colectivo profesional, lo que entraña un código de conducta, una tipificación de infracciones, un sistema de recepción y análisis de consultas, propuestas o quejas

Justicia: se refiere a la equidad en la distribución de los recursos y la atención médica. Los enfermeros deben garantizar que todos los pacientes sean tratados de manera justa y sin discriminación

Veracidad: implica ser honestos y veraces en la comunicación con los pacientes y otros profesionales de la salud. Los enfermeros deben proporcionar información precisa, clara y completa

Una de las diferencias de ética y deontología es que la primera hace directamente referencia a la conciencia personal, mientras que la segunda orienta al deber. Mientras una está orientada al bien, la otra al deber; mientras una propone, la otra exige.

Confidencialidad: es el deber de mantener la privacidad y la confidencialidad de la información del paciente.